

Se rire de l'avenir



Justine Robichaud



Voilà un titre qui semble aller à contre-courant avec l'atmosphère d'incertitude, d'instabilité et d'inquiétude qui se répand un peu partout sur la planète. Pour beaucoup ce n'est pas le temps de rire mais de pleurer, s'inquiéter et s'alarmer. Une personne qui se rit de l'avenir dans ces jours-ci semblerait plutôt irresponsable, sans discernement, avec peu d'intelligence et remplie d'insouciance. Fort probable que cette personne passerait même pour quelqu'un qui a de la méchanceté et aucun égard pour son prochain.

Pourtant il est biblique de se rire de l'avenir. À vrai dire c'est un verset de la bible que nous retrouvons dans Proverbes 31.25

Elle est revêtue de force et de gloire. Elle se rit de l'avenir.

Voilà l'appel de Dieu pour la femme d'aujourd'hui, pour toute femme qui désire par la puissance du St-Esprit être changée en cette femme vertueuse que la bible mentionne. Voilà même en ces temps que nous vivons l'appel pour l'église qui est l'épouse de Christ. Christ est cet époux fidèle pour chacune d'entre nous et aussi pour son église. Le modèle de la femme vertueuse est mis dans la parole non pas pour nous décourager ou nous mettre un défi à devenir cette femme par nos propres forces mais pour révéler l'intention de Dieu à notre égard, ce que Dieu désire faire en nous, sa volonté pour notre vie. Lorsque nous regardons à ce modèle que Dieu a placé dans sa parole, nous voyons que la femme vertueuse est une femme travailleuse, qui fait du bien et se soucie du pauvre. Elle surveille la marche de sa maison, ce qui nous indique qu'elle est bien au courant de ce qui se passe autour d'elle, ce qui enraye toute forme d'aveuglement face à la réalité. Il est écrit que même si le froid vient, elle ne le craint pas car elle est prête. Dieu veut faire de nous des femmes confiantes, non en l'avenir ou en nous-mêmes mais en notre Dieu, qui Lui tient l'avenir dans sa main. Les commentaires bibliques expliquent que cette phrase exprime la confiance pour l'avenir. Remarquez bien qu'elle a confiance pour l'avenir et non dans l'avenir comme beaucoup de gens sans Dieu semblent avoir dit dans le passé. N'avez-vous jamais eu un ami ou un voisin qui vous a déclaré un jour : J'ai confiance dans l'avenir ! Nous sommes appelées à être confiante pour l'avenir car nos vies sont dans la main de celui qui contrôle et connaît l'avenir. Notre confiance en Dieu est simplement la démonstration de notre foi en Lui. Notre joie et notre rire sont simplement le fruit et le résultat de cette foi et de cette confiance en Dieu. Remarquez bien ici qu'elle se rit de l'avenir et non des gens ou de l'avenir des gens. Ici il n'y a aucune place à la moquerie ou à la légèreté d'esprit. Elle peut se rire de l'avenir à cause d'une chose qui est mentionnée dans le verset, parce qu'elle est revêtue de force et de gloire.

L'apôtre Paul est celui qui a écrit : revêtez-vous donc de Jésus-Christ. Lui aussi connaissait le secret pour vivre dans la joie et pour servir l'Éternel avec joie ! C'est Christ qu'il nous faut. Être revêtu de Lui car Il est la puissance et la gloire de Dieu manifesté. L'apôtre Paul est aussi celui qui a écrit malgré ces naufrages, persécutions, maladies, emprisonnements et difficultés : Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur; je le répète réjouissez-vous. Et il enchaîne en disant un peu plus loin : Ne vous inquiétez donc de rien..... Voilà des paroles puissantes et très grandes car il nous dit : de toujours se réjouir et de ne s'inquiéter de rien. Toujours et rien sont des mots qui englobent beaucoup et qui nous semblent impossible à vivre. Pourtant si l'apôtre Paul le dit c'est sûrement parce qu'il le vivait. Ce qui démarquera les enfants de Dieu et glorifiera le Seigneur en ces moments difficiles que nous vivons et que nous allons vivre sera cette joie et cette paix qui ne dépendent pas des circonstances mais de notre foi en notre Dieu si grand et si puissant et notre foi en son amour profond et parfait pour chacun d'entre nous. Nous entrons dans des jours où nous pourrons vraiment voir et expérimenter par sa grâce et avec puissance que : Le juste vivra par la foi ! La foi est très puissante car c'est Jésus lui-même qui a dit : En vérité je vous le dis, si vous avez de la foi comme un grain de moutarde, vous direz à cette montagne : Transporte-toi d'ici à là, et elle se transportera ; rien ne vous sera impossible. Mt 17v20

Ici ce que Jésus désire nous révéler c'est que la quantité de la foi, si minime et petite qu'elle peut sembler être à nos yeux est plus puissante que tout ce qui peut nous sembler très grand. Un petit peu de foi accomplit de grande chose. C'est comme si une simple goutte d'un produit puissant pouvait changer l'eau de l'océan en entier. Voilà pourquoi la foi est importante, puissante et elle est l'essence même de la vie du chrétien. Allons vers l'auteur de notre foi, Jésus notre sauveur bien aimé, et demandons lui en toute simplicité comme les disciples : Seigneur, augmente notre foi. Lui seul peut le faire et le

fera.

**Justine Enseignements
Robichaudbibliques**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



156 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com